

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2	0	2	4
---	---	---	---



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Media Online	
Media Cetak	Koran Jakarta

Perlu Perbanyak Tempat Sampah

JAKARTA - Hasil evaluasi perayaan malam tahun baru, Pemprov DKI Jakarta diminta memperbanyak tempat sampah. "Pemerintah Provinsi DKI harus memperbanyak tempat sampah sebagai evaluasi perayaan malam Tahun Baru 2024," jelas Wakil Ketua DPRD DKI Jakarta Khoirudin, Rabu.

"Pemerintah Provinsi DKI juga seharusnya membuat tempat sampah yang memadai dan cukup bisa dijangkau," tambahnya. Khoirudin menuturkan perlunya tempat sampah diperbanyak di setiap lokasi perayaan malam tahun baru khususnya tempat ramai agar masyarakat mudah menaruh sampah.

Harapannya, masyarakat tidak membuang sampah sembarangan. Maka, dengan begitu, tidak akan terjadi penumpukan sampah di lokasi perayaan malam tahun baru.

"Banyaknya tempat sampah bisa membuat masyarakat tidak kesulitan mencari tempat pembuangan sampah," katanya. Di samping itu, Khoirudin juga menyoroti masyarakat yang seharusnya memiliki ke-

sadaran sendiri untuk bertanggung jawab atas sampahnya.

Menurut dia, tidak perlu diingatkan oleh orang lain untuk membuang sampah pada tempatnya. Hal itu sudah menjadi tanggung jawab bersama. "Ini tanggung jawab bersama ya antara pemerintah dan masyarakat," ujarnya.

Selain itu, Khoirudin meminta Pemerintah Provinsi DKI mengevaluasi perayaan malam tahun baru setelah terjadi banyak kerusakan tanaman di kawasan Bundaran Hotel Indonesia (HI), Jakarta Pusat.

"Harus ada evaluasi. Kalau menghadirkan banyak orang jelas penuh risiko, termasuk tanaman pasti terinjak-injak," katanya. Khoirudin menjelaskan, seharusnya perayaan di lokasi besar seperti itu sudah diantisipasi jauh hari oleh Pemprov DKI beserta dinas terkait.

Terlebih, dikhawatirkan sejumlah tanaman yang rusak bisa menghabiskan banyak biaya untuk memperbaiki dan menggantinya dengan tanaman baru.

Sebelumnya, Kepala Dinas Lingkungan Hidup (DLH) DKI

Jakarta, Asep Kuswanto, menyampaikan jumlah sampah yang terkumpul selama malam perayaan Tahun Baru 2024 di seluruh wilayah Jakarta mencapai 130 ton.

Tapi khusus sampah yang berserakan sepanjang Jalan Sudirman-Thamrin terkumpul 32 ton sampah. Masyarakat memang sudah seharusnya menyadari perilaku. Taman yang hancur terinjak-injak memperlihatkan sikap dan perilaku yang tidak terpuji. Itulah sebagian kondisi warga Jakarta. ■ **Ant/G-1**